



Voyage en Espagne - Jour 3 (Tolède)

publié le 09/03/2023

Chers parents,

Comme d'habitude, nous avons rendez-vous à 8H.

Ce matin nous sommes passés dans les petites rues de Toledo pour visiter le monastère de San Juan de los Reyes. Puis nous avons continué à nous perdre dans les ruelles étroites avant de traverser un magnifique pont (pont San Martin).

Nous avons déjeuné devant le Tage avec un beau soleil.

Nous avons visité différents bâtiments religieux au cours de l'après-midi (église, synagogue...). Toledo est la ville des trois cultures, cela était très enrichissant. Nous sommes passés devant l'Alcazar de Toledo puis le temps libre est arrivé.

Nous avons pu trouver notre bonheur dans les boutiques. Après toutes ces visites, nous sommes revenus de Toledo pour retourner dans nos familles et bien dormir.

Méline, Ella, Lyla, Manon H. et Athénaïs.





